

# Go To

第 6 号

兵庫県立香寺高等学校 52 回生 年次通信



令和 5 年 9 月 8 日



## 「 道 」

1 年 4 組 担任 別府 凌名

新しいノートは 1 ページ目、いや 4 行目ぐらいまでめっちゃ丁寧に字書きちゃう。どうも、別府です。

夏休みを終え、二学期が始まりました。今、みんなはどんな気持ちですか??勉強に、部活に奮闘した夏休みを過ごし、また学校生活が始まります。私はみんなと一緒にまた数学を学び、そして沢山の思い出を作ることができるとワクワクしています。

みんなは知っているかわかりませんが、私も今年が 1 年生です。今年の 4 月から、教師になるにあたって、ずっとみんなの味方でいられるハッピーな先生でありたいという目標を決めました。みんなの目から見て、一学期の私はそんな先生でいられたでしょうか。目標があったからこそ、私には進むべき道がありました。そしてその道を進むことができているのは、家族や 1 年次の他の先生方、なにより生徒のみんなに支えてもらったからです。だから、二学期も目標に向かって、周りの支えてくれる人達に感謝しながら、先生は進んでいきたいし、みんなにも進んでいってほしいと思います。

みなさんには、高校生活の目標はありますか?

日々の生活を支えてくれている人達に気づけていますか?

しかし、まだまだ先生は教師生活の、みんなは高校生活の 1 ページ目、いや 4 行目を終えたぐらいです。丁寧に過ごすことができる期間を終え、ここからどこまで継続できるかが問われてきます。先生は二学期も、みんなと過ごすことができる、かけがえのない時間に期待をしながら、目標に向かって進んでいきたいと思います。みんなも高校生活の 5 行目が始まります。丁寧に、楽しんで自分の物語を綴って行って欲しいと心から願っています。一緒に高校生活楽しみましょう!!

## オープン・ハイスクール ボランティアに参加して

### 1組 小村 香恋

私がオープン・ハイスクールのスタッフとして大変だったことは、中学生の体験授業への教室への誘導や、受付をしたことです。中学生は、吹奏楽部と箏曲部の発表や、香寺高校についての説明をしっかりと聞いていたところが良かったです。また、部活動見学では、たくさんの人が見に来てくれて嬉しかったし、ぜひ入部してほしいと思いました。来年、香寺高校に入学してくれるのが楽しみです。



### 2組 岩崎 令奈

私は8月22日、23日のオープン・ハイスクールのボランティアとして参加しました。私は、簡単な作業しかしていませんが、先輩や先生達がこの日のために、前から文を考えたり、プレゼンの練習をしたりしていることを知り、すごいなと思いました。中3の生徒達には、受験をがんばってほしいです。9月からも高校生活を充実させたいです。



### 3組 梅津 愛織

私は、最初自分が上手にできるか不安でしたが、実際やってみると楽しかったです。当日大変だったことは、体験授業前の学校紹介でした。しかし、担当の先生方や来てくれた生徒さんが質問をしてくれたので答えやすかったです。とても緊張しましたが、私が伝えられることは、伝えることができたと思います。部活にもたくさんの生徒さんが見に来てくれて、とても楽しそうに話をしていた様子でした。最後まで、上手くできてよかったです。

## オープン・ハイスクール 1年次キャリプラ代表発表に参加して

### 1組 小林 隼大

今回僕は、キャリプラ委員として、中学三年生の皆さんへのキャリアプランニングの授業についての説明の司会を担当しました。最初はとても緊張しましたが、中学三年生の皆さんが真面目に話を聞いてくださったおかげで、本来の自分のペースで行うことが出来ました。僕の部活にも見学に来てくれて、皆とても真面目に聞いていただき、見学が終わった時は、ありがとうございますと言ってくれて、とてもうれしかったです。



### 2組 井上 泰嗣

ずっと前から練習や台本などを考えてきたので成功してうれしかったです。とても多くの中学生たちが来て緊張しましたが、みんなの前でハキハキと話せてよかったです。他のみんなもリハーサル通りにできていたのでよかったです。最初は、何から手をつけていいか分からなかったですが、ペアを組んでいる子が色々なアイデアを出してくれたので、とても助かりました。このオープン・ハイスクールを機に、香寺高校に入学を考えてくれたらうれしいなと思いました。



### 3組 西島 迅

今回、オープン・ハイスクールで「キャリアプランニング」の発表をするのは意外と大変でした。自分たちでスライドを作ったり、原稿を書いたりして、中三の子たちがよく分かるように考えました。何度も練習して覚えていたので、スムーズに行うことができました。夏休みが終わり、9月になりましたが、まだまだ暑いので、熱中症に気をつけましょう。



### 4組 木下 千夏

私は8月22日、23日のオープン・ハイスクールで「キャリプラ」での他者紹介について発表しました。中学生の皆さんにキャリプラの魅力を分かりやすく伝えるために、ペアの中村さんと協力して分かりやすく面白みのある文章を考えたり、見やすいパワーポイントを作ることができました。本番では、少し早口になったり、セリフが抜けたりしましたが、中学生の皆さんにしっかりキャリプラでの他者紹介について、お伝えできて良かったです。



### 5組 丸田 聡香

久しぶりに大勢の前で発表して、とても緊張したと同時に、少し楽しかったです。普段、人前であまり喋らないので、今回は良い経験になったと思います。他の人の発表を聞いていて、スラスラ言えていて、私も見習いたいなと思いました。1日目は少し文を間違えてしまって、少し悔しかったです。2日目は全てかまずに言えて、とても楽しかったです。

今回の経験をもとに、次このような機会があれば、頑張りたいと思います。



#### 10月行事予定

- |                     |                           |
|---------------------|---------------------------|
| 10月2日(月)            | 生徒会認証式(7限)                |
| 10月3日(火)            | 体育大会準備(午後)                |
| 10月4日(水)            | 体育大会予行                    |
| 10月5日(木)            | 体育大会                      |
| 10月6日(金)            | 体育大会予備日                   |
| 10月11日(水)           | キャンパス見学                   |
| 10月12日(木)           | キャンパスカウンセリング              |
| 10月17日(火)           | 1年次 午前中授業(1~3限)           |
| 10月18日(水)~23日(月)    | 中間考査                      |
| 10月23日(月)           | 1年次ふるさと貢献活動               |
| 10月24日(火)           | 到達度テスト(1~3限)、<br>4~6限普通授業 |
| 10月26日(木)           | キャンパスカウンセリング              |
| 10月30日(月)~11月17日(金) | 公開授業週間                    |

オープン・ハイスクール キャリアプランニング発表の様子 8月22日(火)、23日(水)



【香寺高校ホームページについて】

アドレス : <http://www.hyogo-c.ed.jp/~koderahs>

香寺高校ホームページは右記の QR コードでもご覧いただけます。

警報発令時の連絡や、各種書類のダウンロードが可能ですので、ぜひご利用ください◎

